

PERGERAKAN PENUMPANG DI BIL JELANG MOTOGP MANDALIKA

Sejumlah penumpang tiba di terminal kedatangan Bandara Internasional Lombok (BIL) di Praya, Lombok Tengah, NTB, Kamis (17/3). Menurut data Angkasa Pura I Bandara Internasional Lombok memperkirakan satu hari menjelang MotoGP Mandalika sebanyak 5.700 orang penumpang mendarat di Lombok dari berbagai maskapai penerbangan dan daerah yang sebagian besar diantaranya datang untuk menyaksikan MotoGP.



IDN/ANTARA

Kasus Tawuran di Kota Tangerang Sudah Sangat Mengkhawatirkan

Bentuk kekerasan yang dilakukan anak-anak di Kota Tangerang sudah bukan lagi tergolong kenalakan remaja, namun kekerasan itu sudah termasuk kriminalitas. Kejari Kota Tangerang, telah berkoordinasi dengan aparat penegak hukum lain untuk menjatuhkan hukuman selain pidana kepada anak-anak yang terlibat tindak kriminal. Salah satu opsinya adalah pendidikan dan pendisiplinan.

TANGERANG (IM) - Kasus kekerasan menggunakan senjata tajam belakangan ini marak terjadi di Kota Tangerang. Hal ini disampaikan Kepala Kejaksaan Negeri

(Kajari) Kota Tangerang, Erich Folanda berdasarkan jumlah senjata tajam yang disita selama periode Oktober 2021 hingga Maret 2022.

“Kasus paling menonjol itu kekerasan dengan menggunakan senjata tajam,” ujar Erich, saat ditemui sesuai pemusnahan barang bukti di Kejaksaan Negeri (Kejari) Kota Tangerang, Kamis (17/3).

“Saya lihat yang mengkhawatirkan itu perkelahian antara anak-anak. Ini yang saya lihat cukup mendominasi kejahatan di Kota Tangerang,” imbuhnya.

Menurut Erich, bentuk kekerasan yang dilakukan antara anak-anak di Kota Tangerang sudah bukan lagi tergolong kenalakan remaja. Namun, kekerasan itu sudah termasuk kriminalitas.

Dia menegaskan, lantaran sudah termasuk dalam tindak

kejahatan, hal tersebut patut diwaspadai.

“Saya lihat di sini sudah tidak lagi berupa kenalakan yang dilakukan anak-anak, tapi sudah ke arah ke kriminal, ini mesti diwaspadai,” tuturnya.

Kejari Kota Tangerang, kata dia, telah berkoordinasi dengan aparat penegak hukum lain untuk menjatuhkan hukuman selain pidana kepada anak-anak yang terlibat tindak kriminal. Salah satu opsinya adalah pendidikan dan pendisiplinan.

“Nanti sekolah atau apa bagi para pelaku ini untuk dapat dibina, dapat dididik, dan didisiplinkan. Harus dibangun karakternya agar tidak ada lagi tindakan pidana ini,” ucap dia. Adapun Kejari Kota Tangerang memusnahkan 31 senjata tajam berupa parang, samurai, dan celurit.

“Ini kan banyak sekali perkara yang memang terkait

dengan tawuran anak-anak di daerah Kota Tangerang. Ini ada celurit, samurai, segala macam yang memang melanggar UU Darurat Tindak Pidana Kekerasan,” ucap Erich.

Sebelumnya diberitakan, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang akan meningkatkan pengawasan terhadap murid-murid di wilayah itu guna mencegah tawuran.

“Kita minta guru, wali murid, lebih sensitif melaporkan hal-hal seperti apa pun supaya tawuran-tawuran ini bisa diantisipasi lebih dini,” sebut Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah, 13 Maret 2022.

Selain itu, menurut Arief, lingkungan rumah dari seorang murid juga menjadi salah satu aspek penting mencegah tawuran antar-pelajar. Menurut Arief, lingkungan rumah harus mendukung siswa untuk belajar. ● pp

Operasi Pasar Minyak Goreng Murah di Rumah Wawalkot Cilegon Diserbu Warga

CILEGON (IM) - Minyak goreng seharga Rp 14 ribu diserbu warga di Cilegon. Minyak itu dijual hasil operasi pasar Dinas Perdagangan dan Perindustrian Cilegon.

Operasi pasar digelar di rumah dinas Wakil Wali Kota Cilegon.

Pemerintah menyiapkan 1.500 liter dengan paket 2 liter per orang. Warga membeli minyak goreng tersebut seharga Rp 14 ribu per liter.

“Ada 1.500 liter ya, 750 paket. 1.500 liter per pakatnya 2 liter. Harganya mereka beli 14 ribu, harga standar,” kata Wakil Wali Kota Cilegon, Sanuji Pentamarta kepada wartawan, Kamis (17/3).

Operasi pasar yang digelar di rumah dinas Wakil Wali Kota Cilegon itu diperuntukkan bagi warga sekitar rumah dinas, yakni warga Pagebangan, Rokal, dan Ciwaduk.

“Tujuannya ya ada peluang dari Bulog kita ambil, Bulog sebenarnya sudah di beberapa titik di Cilegon jadi saya minta kemarin tambahan Bulog 1 di

Citangkil 1 di Pagebangan ini, mudah-mudahan ke depan Bulog bisa bantu lagi ke Cilegon,” ujarnya

Sementara itu, terkait harga minyak yang dilepas ke pasaran, Sanuji mengakui harga minyak sudah mencapai 24 ribu per liter.

Pemerintah berharap agar pengusaha tak memainkan harga minyak goreng usai dilepas ke pasar.

“Terkait minyak yang sekarang 24 ribu iya ini kan nasional ya, padahal berita hari ini saya lihat minyak goreng sudah agak banyak tapi harganya dari Bulog naik lagi. Jadi mohon lah semuanya kita memberi kepedulian pedagang, tidak mengambil keuntungan yang lebih besar apalagi menjelang Ramadhan kita berharap situasi minyak goreng sebelum Ramadhan sudah pulih, dari waktu setengah bulan ini situasi sembako sudah pulih. Kita sangat berharap pemerintah pusat melakukan langkah-langkah untuk memulihkan minyak goreng,” tuturnya. ● pra

BPBD dan Damkar Diminta Lebih Responsif Hadapi Bencana Alam di Tangsel

TANGSEL (IM) - Walikota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie, memperingatkan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tangsel dan Dinas pemadam kebakaran (Damkar) agar lebih responsif menghadapi bencana alam dan cuaca ekstrem di Kota Tangsel.

“Saya minta BPBD dan damkar untuk lebih respon time dan menjaga disiplin waktunya menghadapi bencana alam ini,” ujar Benyamin, Kamis (17/3).

Menurut Benyamin, sumber daya manusia di BPBD dan Damkar harus dipersiapkan dan dalam posisi siap siaga selalu.

Lebih jauh Benyamin juga telah menginstruksikan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Tangsel untuk mensurvei pohon-pohon besar yang akarnya rapuh untuk ditebang.

“Saya juga sudah minta ke DLH untuk pohon-pohon yang akarnya rapuh untuk ditebang,” jelasnya.

Di sisi lain Dinas kesehatan dan puskesmas juga diminta untuk berjaga menghadapi penyakit ditengah bencana.

“Cuaca ini juga bukan persoalan ada pohon tumbang atayu apa, tetapi mung-

kin ada penyakit-penyakit yang diderita masyarakat akibat perubahan cuaca ini,” ujarnya.

Sedikitnya ada 4 lokasi di Kota Tangsel mengalami banjir dan pohon tumbang di antaranya, di Rawa Lele, Kelurahan Jombang, Kecamatan Ciputat, di Perumahan Graha Mas Serpong, Kecamatan Serpong, di Kampung Baru Asin, Kecamatan Setu dan Sekolah Luar Biasa Assalam, Kecamatan Ciater yang mengalami pohon tumbang.

Peristiwa banjir dan pohon tumbang ini terjadi pada Selasa (15/3) sore.

Hujan yang terus turun disertai angin kencang dan kilatan petir merendang sebagian rumah warga.

Sementara itu gedung Pusat Pemerintah Kota Tangsel Selatan di Ciater, Serpong juga diguncang angin kencang dan hujan petir, pada Senin (14/3).

Akibatnya, tiga ruangan kantor rusak cukup parah dibagian atap dengan puing-puing bertebaran. Peristiwa ini terjadi sekira pukul 17.45 WIB.

Hujan besar diketahui telah mengguyur sekira pukul 15.00 WIB di seluruh wilayah di Kota Tangsel. ● pp

Bawa Ibu Hamil, Ambulans Dihalangi Mercy di Tol Tangerang-Merak

TANGERANG (IM) - Sebuah video yang menunjukkan mobil Mercedes-Benz menghalangi ambulans di Tol Tangerang-Merak viral di media sosial. Video berdurasi 64 detik itu diunggah pemilik akun @mas.herr di Tik Tok, Rabu (16/3) malam.

Hingga saat ini, video itu sudah disukai lebih dari 835.000 kali dan memiliki 48.500 komentar. Dalam video tampak ambulans tengah melaju di Tol Tangerang-Merak dengan kecepatan tinggi di lajur paling kanan. Saat ada mobil Mercedes-Benz berwarna putih di depannya, sopir ambulans membunyikan klakson panjang.

Posisi ambulans dan mobil sedan itu cukup jauh. Meski sudah diklakson, mobil Mercy itu tak kunjung berpindah jalur. Saat mobil ambulans berpindah jalur ke sisi kiri, mobil Mercedes-Benz itu juga ikut berpindah ke jalur yang sama. Saat itu, tampak sebuah mobil lain di depan mobil Mercedes-Benz tersebut. Dengan demikian,

terlihat pengemudi Mercy juga ingin menghindari mobil di depannya itu. Namun, saat berpindah ke jalur kiri, sisi kanan mobil ambulans dan sisi kiri mobil Mercedes-Benz saling menyerempet.

Video kemudian menunjukkan sopir tengah parkir di RSUD Kabupaten Tangerang, Kota Tangerang. Saat itu, mobil Mercedes-Benz ternyata mengikuti sopir ambulans tersebut.

Pengemudi Mercedes-Benz yang berjenis kelamin laki-laki keluar dari kendaraannya dan menghampiri pengemudi ambulans.

Video tersebut kemudian berakhir. Sopir ambulans yang bernama Hildan mengatakan bahwa peristiwa itu terjadi pada Sabtu (12/3).

Saat itu, ia tengah membawa wanita hamil yang hendak bersalin di RSUD Kabupaten Tangerang dari sebuah puskesmas di Gisoka, Kabupaten Tangerang.

“Itu jadi lagi bawa pasien, kondisi pasiennya mulai bengkok. Darahnya

tinggi, udah mau kejang gitu, makanya kami buruburu,” ungkap Hildan, Kamis (17/3).

Saat berada di Tol Tangerang-Merak, ia bertemu dengan mobil Mercedes-Benz. Menurut dia, pengemudi mobil itu tidak memberikan jalan meski sudah diklakson.

“Nah akhirnya setelah ada celah (di) kiri, saya masuk kiri, tapi si mobil itu masuk kiri juga tanpa (lampu) sen, tanpa apa,” sebut Hildan.

Kemudian, saat berada di RSUD Kabupaten Tangerang, pengemudi Mercedes-Benz yang mengikuti Hildan memarahinya.

Pengemudi Mercy itu memegang kerah pakaian Hildan dan hendak memukulnya. Namun, aksi pengemudi Mercy itu dihentikan oleh petugas satpam RSUD Kabupaten Tangerang.

“Makanya, dia (pengemudi Mercedes-Benz) sempat mau mukul saya juga, pegang kerah baju, tapi ditahan sama satpam. Banyak saksi sih di RS,” kata Hildan. ● pp



IDN/ANTARA

BAZAR PANGAN JELANG RAMADAN

Sejumlah warga membeli kebutuhan pokok saat bazar pangan di Karawaci, Kota Tangerang, Banten, Kamis (17/3). Pemerintah Kota Tangerang bersama Bulog menggelar bazar pangan murah seperti minyak goreng, gula, beras, daging kerbau, dan tepung terigu guna mencukupi kebutuhan pokok masyarakat jelang Ramadan 1443 H.

Terstrum Saat Perbaiki Listrik, 2 Warga Cilegon Dilarikan ke RS

CILEGON (IM) - Dua pekerja perusahaan mitra PLN terstrum saat perbaiki jaringan listrik di wilayah Ciwedus, Cilegon, Banten. Mereka mengalami luka bakar di sejumlah bagian tubuhnya.

“Informasi awal yang bersangkutan tidak meninggal, tapi luka bakar,” kata Kapolsek Cilegon, AKBP Karep Waluyo saat dikonfirmasi, Kamis (17/3).

Dua pekerja itu bernama Kardinal dan Rochli. Pekerja itu harus dilarikan ke rumah sakit terdekat untuk mendapat perawatan.

Karep menyebut dua pekerja tersebut mengalami luka bakar di bagian leher dan tangan kanan.

“Kardinal mengalami

luka bakar kulit terkelupas di leher dan tangan kanan serta jari jempol kiri dan Rochli mengalami luka terkelupas kulitnya di tangan kanan,” ucapnya.

Dia menyebut dua korban dievakuasi oleh rekan-rekan korban. Menurutnya, proses evakuasi kecelakaan kerja itu sempat menjadi tontonan warga saat korban dievakuasi dari ketinggian.

Kini, keduanya masih menjalani perawatan di Rumah Sakit Kurnia Cilegon. Karep menyebut pihaknya masih melakukan pemeriksaan terhadap saksi-saksi terkait kecelakaan tersebut.

“(Masih) dilakukan pengecekan (saksi-saksi),” imbuhnya. ● pra

SANITASI LAYAK BELUM MENYELURUH

Warga Cirompang Berharap Pemkot Tangsel Segera Bangun Septic Tank

TANGSEL (IM) - Fasilitas sanitasi yang layak belum secara menyeluruh dirasakan oleh warga di RT 002 RW 003, Kelurahan Kademangan, Kecamatan Setu, Tangerang Selatan. Meski semua warga diklaim sudah memiliki WC sendiri, tetapi ada beberapa warga yang belum punya septic tank. Oleh karena itu, warga Kampung Cirompang berharap agar pemerintah dapat segera merealisasikan bantuan.

“Mewakili suara warga, kami berharap segera direalisasikan. Terutama pengadaan bangunan septic tank bagi warga yang tak memilikinya,” ujar Ketua RT 002 RW 003, Rasman Regha saat dihubungi, Kamis (17/3).

Pasalnya, kata dia, sebelumnya sudah beberapa kali dari pihak dinas terkait turun survei dan mengada-

kan pendataan lapangan di wilayahnya. Namun hingga saat ini, belum ada bentuk realisasi bantuan yang diterima oleh warga terkait sanitasi. “Mungkin sejak tujuh tahun lalu sudah mengadakan simulasi juga. Jadi sudah bukan wayahnya lagi berwacana, diskusi, rapat, dan mendata. Sekarang sudah waktunya pembuktian dari pihak terkait dalam hal ini dari pemerintah kota Tangerang Selatan,” pungkas Rasman.

Menurut dia, alasan beberapa warga yang tidak memiliki septic tank dikarenakan faktor terkendala biaya dan lahan. Apalagi ada warga yang memiliki lahan sempit sehingga hanya cukup untuk dibuatkan rumah saja. “Terlebih, bagi penghuni kontrakan yang tidak memiliki sebidang tanah pun apalagi rumah. ● pp



IDN/ANTARA

PERINGATAN HARI AIR SEDUNIA DI BANDUNG Anggota Satgas Citarum Harum menanam pohon di bantaran Sungai Cipamokolan, Bandung, Jawa Barat, Kamis (17/3). Pemerintah Kota Bandung bersama Satgas Citarum Harum membersihkan bantaran Sungai Cipamokolan dan menanam pohon dalam rangka memperingati Hari Air Sedunia.

Jelang Ramadan, Disindagkopukm Kota Tangsel Gelar Bazar Sembako

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Disindagkopukm bekerja sama dengan Bulog menggelar bazar sembako di tingkat kecamatan secara berkala.

Bazar sembako tersebut merupakan program tahunan menjelang bulan puasa atau Ramadan 1443 Hijriah. Adapun hari pertama, bazar sembako berlangsung di Kecamatan Karawaci dan Periuk, Kamis (17/3).

Kepala Disindagkopukm Kota Tangerang, Suli Rosadi mengungkapkan, ada lima komoditi yang ditawarkan pada bazar pangan kali ini, di antaranya beras 5 kilo harga Rp58 ribu, 1 kilo Rp12 ribu, gula Rp12.500, minyak goreng dua liter Rp28 ribu, daging kerbau Rp77 ribu, dan tepung terigu Rp9 ribu.

Untuk Kecamatan Karawaci stok yang disiapkan, beras 550 liter, gula 200 kilogram, minyak goreng 1.600 liter, daging 100 kilogram, dan terigu 50 kilogram. Setiap kecamatan disiapkan stok yang berbeda-beda. Pasalnya, setiap kecamatan punya luas kelurahan yang beda. “Jadi kita siapkan sesuai kondisi di masing-masing wilayah,” ungkap Suli, usai meninjau di Kecamatan Karawaci.

Suli menjelaskan, untuk 11 kecamatan lainnya diharapkan bersabar dan terus memantau informasi diber-

bagai sosial media Pemkot Tangerang, terkait lokasi dan waktu pelaksanaan di wilayah masing-masing.

Pihaknya pun berharap masyarakat untuk tidak panik dalam berbelanja kebutuhan. “Tidak melakukan belanja yang berlebihan, hingga terjadi stok komoditi yang berlebihan di banding biasanya. Semoga, dengan bazar sembako seperti ini dapat membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan dapur,” katanya.

Sementara itu, sejumlah komoditi yang ditawarkan diketahui juga banyak dijual di pasaran, tak terkecuali minyak goreng. Namun, para warga mengaku harga bazar sembako jelang Ramadan ini lebih murah dibanding di pasaran.

Hal tersebut, seperti yang diungkapkan Ririh, warga Kecamatan Karawaci yang mengaku di warung-warung dekat rumahnya minyak, gula, tepung, dan lainnya memang tersedia. Namun, untuk minyak goreng dan tepung terigu memang lebih murah di bazar sembako jelang Ramadan ini.

“Kalau di warung-warung dekat rumah minyak itu lagi mahal banget, jadi terbantu banget dengan adanya bazar seperti ini. Sama seperti dengan terigu, biasanya di pasaran sekitar Rp11 ribu, di sini saya beli hanya Rp9 ribu. Semoga bisa digelar lagi bazar seperti ini,” katanya. ● pp